

# 鏡川流域パートナーシップだより No.225 R7.7.9



新エネルギー・環境政策課では、高知市の清潔なまちのシンボルである鏡川の美しい景観や自然環境を保全するため、鏡川流域の自然と人、人と人との関わりとつながり(鏡川流域パートナーシップ)の拡大を目指しています。「鏡川流域パートナーシップだより」では、鏡川流域パートナーシップ推進に向けたさまざまな取組を楽しく紹介します！

## 著者と遠足！第3回「川から始める地方再生」サミット！

7月5日(土)に、【著者と遠足！第3回「川から始める地方再生」サミット@高知・鏡川】と題し、「川から始める地方再生」の著者・水谷要さんをお招きし、鏡川上流域のフィールドワークを行いました！

まちのコイン「ぼっちり」を通じて申込みのあった高知市内のユーザー2名を含む7名で、鏡ダムや土佐山桑尾沈下橋などを訪れました！

☞「遠足に行くぞー！おー！」のかけ声で出発！今回のサミットは、遠足のようなワクワク感を参加者で共有しながら、流域の生きものや自然に親しみ、鏡川を理解することを目的としています^^



☞ダムの湖面を水中カメラで撮影！カメラに魚がたくさん寄ってきました。真っ赤なトンボなど、珍しい生きものの姿も確認できました！



☞鏡ダムの水温を自前の温度計で計測する水谷さん。猛暑の影響で水温がかなり高く、アユが生息できる環境ではありませんでした…。

☞砂瀬橋(高知市鏡今井)周辺を散策！株式会社ほっとこうちの今橋さんの自前のドローンで、鏡ダムや砂瀬橋の上空を撮影しました！



☞土佐山弘瀬の網川川と鏡川の合流点では、地元のアユ漁師さんとの交流もありました。



☞土佐山桑尾沈下橋で思い思いに楽しみます。北海道からお越しの高野さんがオイカワを釣りました♪



☞桑尾の古民家で、撮影した写真や釣った魚を見ながら振り返りを行いました！自らを「川変態」と名乗る水谷さんの解説を聞きながら、流域の雄大な自然や多様な生きものなどに触れる貴重な機会になりました♪

来月開催予定の第4回サミットにも期待が高まります！

☞ドローンを使って沈下橋の上空から記念撮影！



鏡川流域関係人口のつながりを可視化し、循環を促進するために、スマホアプリ「まちのコイン」を導入しました。高知市のコイン名称は「ぼっちり」です。鏡川がつなぐ山、川、海、人のたくさんの「ちょうどいい」関わりを未来へと繋いでいきたいという意味が込められています。ユーザー、スポット募集中です！

※「ぼっちり」の詳細については、こちらをご覧ください。

<http://cms4.city.kochi.kochi.jp/soshiki/186/machinocoin.html>

「まちのコイン」のインストール



iPhone



Android